

Graphèmes ill, y

Lis le texte

Un bébé à la maison

Agnès et sa maman sont sorties de la maternité et sont de retour à la maison.

« Youpi ! Ma petite sœur est là ! s'écrie bruyamment Hugo. Maman, laisse-moi la prendre dans mes bras ! »

Mais la fillette se met à crier et à pleurer.

« Tu devrais lui donner le biberon, dit sa maman. Ça la calmera peut-être. »

Mais Hugo ne sait pas comment attraper cette petite chenille qui ne cesse de se tortiller.

« Tiens-lui bien la tête et installe-la confortablement dans tes bras », dit maman.

Agnès mordille la tétine et écarquille ses grands yeux bleus. C'est sûr, Hugo va l'adorer cette petite sœur !